



# びっきー

第12号

## 【学校教育目標】

自ら学び心豊かにたくましく  
生きる生徒の育成

### 地区中体連結果

全国、九州、県中体連が中止となる中、7月4日(土)~5日(日)に杵島武雄地区中学校総合体育大会が、何とか天候にも恵まれ開催されました。県内、各地区大会の先頭を切った地区大会でした。当初は、無観客での開催予定でしたが、せめて3年生の保護者だけでもどうにかできないか再度、協議してもらい、3密を避けるために会場を増やしたり、規模を縮小したりするなど対策を取って、エントリー選手の保護者2名までという条件で開催してもらうことができました。学校の臨時休業での体力低下など心配もありましたが、無事終了することができたことに感謝します。大会結果をお知らせします。

競技名	成績
軟式野球	優勝(福富・江北合同チーム)
男子バスケットボール	優勝
女子バスケットボール	2位
バレーボール男子	4位
バレーボール女子	予選リーグ敗退
男子ソフトテニス	団体：3位
女子ソフトテニス	団体：3位 個人：3位(山口穂、山口萌ペア)
剣道	団体：優勝 男個人：優勝(山下敦)、3位(川副) 女個人：2位(松尾)
サッカー	3位



### 生徒の送迎について

生徒の送迎のマナーについて、学校の方にも苦情が入っていますので、再度確認をお願いします。

- ・生徒を降車させる場所は、中学校西側(小学校正門前)の駐車場をお願いします。  
幼稚園付近で降ろされたり、信号手前で降ろされたり、道路上で降ろされたりされているとのことで、苦情が入っています。また、子どもさんが足など怪我をされているときは校内まで入って来られて結構です。
- ・迎えについては、学校前で待ち合わせをされず、学校内まで入っていただき、給食搬入口付近で乗せてください。

学校前のベンチに座って待っている生徒もいます。夕方、声かけなど生徒指導上心配しなければならないこともあります。よろしくをお願いします。

## イイダ靴下からマスク 1,500 枚寄贈

7月20日(月)、イイダ靴下(株)の飯田拓二代表取締役社長と総務課の村岡一範部長に来校いただき、マスク1人5枚の300セットを寄贈していただきました。夏場の布マスクがやや厳しく感じていたので、綿・ナイロン・ポリウレタンの品質で、幾分蒸れを感じなくてすみ助かりました。代表で、生徒会長の大坪さんと副会長の川副さんに受け取ってもらいました。また、立派なお礼の言葉も言ってくれました。地元の企業があることと社長さんのご厚意に感謝申し上げます。



## 夏休みの生活について

今年の夏休みは、新型コロナウイルスに「感染しない防止策」を確実に講じていただきますようお願いいたします。

- 毎朝の検温、体調チェックをお願いいたします。3年生は8/17から検温の記録をお願いいたします。(修学旅行に備えるために)
- 外出からの手洗い、うがいを必ずさせてください。
- 抵抗力、体力をつけるためにも、規則正しい食生活・睡眠(「早寝、早起き、朝ごはん」の励行)をさせてください。
- 密閉を策得るために、空調使用時においても換気をするようにしてください。
- 熱中症防止のため、こまめな水分補給をさせてください。
- ゲームの時間、課金の管理をお願いいたします。
- 生徒のPCR検査が陽性の場合や生徒が濃厚接触者に特定された場合は学校または教育委員会へ早急にお知らせください。

## 8月行事予定

- 1日(土) 夏季休業(～23日)
- 3日(月) 1, 2年二者面談、3年三者面談(～4日)
- 5日(水) NoTV・NoGame-Day
- 10日(月) (祝)山の日
- 11日(火) 学校閉庁日(～14日、17日)
- 16日(日) 部活動休養日
- 24日(月) 2学期始業式、3年SAGAテスト(国、理、英)、給食なし
- 25日(火) 3年SAGAテスト(社、数)
- 31日(月) 歯科検診(3年)

